

Jahresbericht

Crazy-Team 2012/2013

.. Und es wird nächstes Jahr wieder spannend, denn wir haben eine Aufführung geplant, wann und was, dies bleibt noch geheim.:)

Schon voller Fleiss und Ehrgeiz sind wir daran zu üben und mal schauen, was dabei alles raus kommt.

Ich hoffe auf ein speditives und ideenreiches Training für das nächste Jahr und zähle voll auf meine Jungs und Mädels.

Die Leitung des Crazy-Team besteht seit Anfang März 2013 nur noch aus Marcel, da Stefan sich beruflich/ schulisch neu ausrichten möchte. Ich danke ihm für die coole Zusammenarbeit und wünsche ihm alles Gute für die Zukunft.

Auch Dani möchte ich recht herzlich danken, da er mich bei meinen Abwesenheiten stets vertritt und alle administrativen Sachen für mich erledigt.

Das Vereinsjahr wurde abgeschlossen mit einem kleinen Apéro in der Turnhalle, wie schon Traditionell in jedem Jahr.

Wie schon in den vergangenen Jahren kann ich auch dieses Jahr wieder davon schreiben, dass wir keine Unfälle hatten, zum Glück.

Somit wünsche ich allen schöne Festtage und einen super Start ins Vereinsjahr 2014.

Sportliche Grüsse von:

Marcel Lu.